

Le gouvernement catalan convoque le référendum sur l'indépendance



La Havane, 7 septembre (RHC)- Le gouvernement catalan a publié aujourd'hui l'annonce du référendum sur l'indépendance, prévu le 1er octobre, après que le parlement de cette région autonome espagnole lui ait donné le feu vert.

À travers les réseaux sociaux, les autorités catalanes ont appelé les citoyens à voter au cours de la consultation convoquée par l'exécutif, après l'approbation de la Loi du Référendum.

Elles ont également appelé les municipalités de la région à confirmer, dans un délai de 48 heures, la disponibilité de leurs bureaux de vote.

Les autorités catalanes ont également relevé que la Loi sur le Référendum, votée hier au terme de débats houleux au parlement, établit un régime juridique exceptionnel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140681-le-gouvernement-catalan-convoque-le-referendum-sur-lindependance>



Radio Habana Cuba